

これでいいのか、大気汚染常時監視

め、今に始ま
はない、「回
いう印象だ」

一課題は

自治体の厳しい財政状況などを背景に、国内の大気汚染常時監視測定による監査が高まりつつある。そこで、大気汚染時監視装置の保守管理業務に携わり、現場の視点から「トレーサビリティの確保や、保守管理と精度管理をどう結び付けるかがポイントになる」と述べるクリーンブルー社長の会話など、現状の課題であるべき話を聞いた。(池田正史)

自治体の体制や意識に
格差があるのは事実だ。
公書問題が落ち着いた八
〇年代前半辺りから、環
境問題への対応窓口は削
除されば使うほど、希釈
スタンダードまで、一連
の問題を抱えながら、ま
ずはトレー・サビリテ
で対応するのではなく、
まずは国や自治体の需要
や要望を探り、どんな水
質を確保すべきだ。計量法では、
国家標準からワーキング
準の保守管理が求められ
ているのか把握すべきだ。

校正は専門業者に任せ
るべきだという考え方もある。
米国ではそれだけ
大きな市場が構成され
ている。国内でも、一千
社以上の書店が並ぶ
「ブックストア」が、いわ
ゆる「通販」の保守管理と精度
管理をいかに結び付け、
問題解決などを蓄積を

時代に合ったシステムを

精度管理など。ポイントに

A black and white portrait photograph of a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a light-colored shirt, and a dark patterned tie. He is looking slightly to his left with a neutral expression.

谷學社長に聞く
たにまなぶ

の流れに基づいて校正する仕組みが位置付けられている。一方、大気汚染常時監視においては、それらの流れに基づいて校正する仕組みが位置付けられていらない。國も自治体も問題意識を持つべきだ。

また、精度管理そのもの
のあり方が十分理解さ
れない。例えば試験
認定の国際規格IEC
ISO17025で

の時代で、データベースも
つながる。予防的
可能になり。
一歩を安んじ活
時代になつてい
業界のシステム

タを確定
向上でき
な対応も
用できる
るのに、
が追いつけ
めぐる
臨んで
一サービ
活性化
れたもの

考え方の延長線ではいけない。トレーリティーやITのど、時代が反映されないのでないと意味が考え方を完全に改め時に来ている」

——今後、どう対応すべきか。 イントだ
——環境省が大気汚染

数百億円の潜在性がある
と試算されている」
どのように生かしていく
か。それが差別化のボ

校正は専門業者に任せ
るべきだという考え方も
ある。米国ではそれだけ
で大きな市場が構成され
ている。国内でも、一千
問題解決とデータ蓄積を
通常の保守管理と精度
管理をいかに結び付け、
必要がある。

の考え方で成り立つ。していい。技術的には現状では、校正の考え方方が抜け落ちている。そこへいきなり資格を持つて、現場で使用する業者は対応可能なはずだから、システムメーカーに対し